
Comisión Directiva  - Escuela de Parteras
En Montevideo a los 12 días del mes de mayo de dos mil quince en el local que ocupa la Escuela

de Parteras, en sesión ordinaria de Comisión Directiva presidida por la Prof. Obst. Part. Laura

Valli,  asisten  los  siguientes  integrantes:  por  el  Orden  Docente: Prof.  Adj.  Obst.  Part.  Marisa

Figuerola, Prof. Adj. Lic. Claudia Morosi, Asist. Obst. Part. Carolina Evangelista; por el Orden

Estudiantil:  Br.  Eugenia  Márquez  y  Carina  Da  Costa;  por  el  Orden  de  Egresados:

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Siendo la hora 17:15 inicia sesión.-

1. Se procede a tratar la aprobación de Acta del día 28/04/15.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

2. Se procede a tratar la aprobación de Acta del día 05/05/15.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

Siendo la hora 17:18 ingresa la Obst. Part. Leticia Rumeu.

Siendo la hora 17:23 ingresa la Obst. Part. Valentina Codina.

3. Se procede a tratar el tema de Bedelía.

La Directora de la Escuela Prof. Obst. Part. Laura Valli sostiene que ya informó

que debido a la renuncia de la funcionaria Ivonne Cunha a la Subrogación del

Cargo de Jefe de Bedeía, habló con el Decano y éste dispuso que la Directora de

División,  la  Directora  de  Departamento  y  la  Jefa  de  Bedelía  de  Facultad  de

Medicina se hicieran cargo de la Sección.

La Delegada por el Orden Docente Prof. Adj. Lic. Claudia Morosi manifiesta su

preocupación por el traslado físico de Bedelía, ya que eso implicaría desarmar la

Escuela.

La Delegada  por el Orden de Egresadas Obst. Part. Leticia Rumeu solicita que se

transmitan los pasos que se van dando con respecto al tema.

Las Delegadas por el Orden Estudiantil Brs. Eugenia Márquez y Carina Da Costa

informan que tuvieron Asamblea del Orden para tratar el tema y presentan una

nota donde comunican no estar de acuerdo con el traslado de Bedelía a Facultad

de Medicina y que solicitaron una reunión con el Decano que se realizará el día

miércoles 13 de mayo a las 13:30 horas.

El Orden Estudiantil le da la palabra a las funcionarias de Bedelía.

Las funcionarias de Bedelía Julia Spagna y Lorena Rodríguez informan acerca de

la  visita  que  tuvieron  de  la  Directora  de  Departamento  Stella  Puppo  y  2

funcionarias  de  Bedelía  de  Facultad.   La  Sra.  Stella  Puppo les  comunicó  que

trasladará Bedelía físicamente a la Facultad de Medicina en aproximadamente 4

meses, tiempo en que deberán haber actualizado el SGB (Sistema de Gestión de
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Bedelías), ingresando a todos los estudiantes al Sistema y realizando todas las

tareas inherentes al Sector.

Siendo la hora 17:50 la Directora de la Escuela Prof. Obst. Part. Laura Valli  solicita Comisión

General para tratar el tema.

Siendo la hora 19:10 se retira la Obst. Part. Valentina Codina.

Siendo la hora 19:10 reanuda la Comisión Directiva.

En Comisión General se resolvió esperar el informe de la reunión que tendrá el 

Orden Estudiantil con el Decano.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

4. Se procede a tartar el Exp. Nº 050/14, referente al Proyecto de “Tutoría entre

pares”

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

5. Se procede a tratar el Exp. Nº025/15, referente a la solicitud de estudiantes de 2º

año de adelantar un período de examen para Fisiología Obstétrica. 

Se  informa  que  el  Reglamento  presentado  de  la  Escuela  de  Parteras,  no  fue

aprobado por Comisión Directiva. Se vota.

Se resuelve no otorgar el período extraordinario de Fisiología Obstétrica. (2 en 7)

6. Se procede a tratar el tema de formar la Comisión para las Cosset (Comisión de

Salud y Seguridad de Estudiantes y Trabajadores).

El Orden Estudiantil propuso a la Br. Allison Silva.

Los funcionarios administrativos no tienen interés en participar.

Queda pendiente nombrar un integrante por el Orden Docente. 

7. Se procede a tratar el Exp. Nº 019/15, referente a la solicitud de Auspicio para la 

Jornada “Humanización de la atención del nacimiento: porque, como, donde y  

con quien?, a realizarse los días 6, 7 y 8 de agosto.

El Orden de Egresadas da lectura a la resolución de la Asamblea y propone otorgar

el Asupicio con condiciones.

La Directora de la Escuela Prof. Obst. Part. Laura Valli  solicita se realice una

resolución por concenso.

Se vota la propuesta del Orden de Egresadas.

Se resuelve no otrogar el Auspicio. (3 en 7, 2 abstenciones)

La  Delegada  por  el  Orden  de  Egresadas  Obst.  Part.  Leticia  Rumeu  solicita

reconsiderar la resolución. Se vota.
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Se  resuelve  aprobar  la  solicitud.  Queda  pendiente  retomar  el  tema en la  próxima  Comisión

Directiva. (7 en 7)

Siendo la hora 19:57 se retira la Prof. Adj. Lic. Claudia Morosi.

8. Se procede a tratar el tema de la renovación del Cargo de la Prof. Adj. Obst.  

Part. Rossana Schlenker de Coordinadora para la Carrera Binacional de Obstetricia

en Paysandú.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

9. Se procede a conformar la Comisión Co-gobernada para investigar los cursos de 

Preparación  para  el  Parto  2012,  2013  y  2014,  resultando  los  siguientes  

integrantes:

• Por el Orden de Egresadas, Obst. Part. Leticia Rumeu

• La Directora de la Escuela, Prof. Obst. Part. Laura Valli

• Por el Orden Estudiantil, Br. Aida Vigna      

10. Se  procede  conformar  la  Comisión  de  Estructura  Docente,  resultando  los  

siguientes integrantes:

▪ Por el Orden de Egresadas, Obst. Part. Gissell Colman

▪ Por el Orden Docente, Prof. Adj. Obst. Part. Marisa Figuerola

▪ Prof. Adj. Dra. Raquel Baraibar, Encargada del Area de Educación

▪ Por el Orden Estudiantil, Noelia Guinle     

11. Se procede a tratar el tema de formar una Comisión para revisar el instrumento 

de evaluación de la Prueba de Internado.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

12. Se procede a formar una Comisión para elaborar un Reglamento de Exámenes,  

resultando los siguientes integrantes:

• Prof. Adj. Dra. Raquel Baraibar, Encargada del Area de Educación.

• Prof. Adj. Obst. Part. Kety Rodríguez, por el Orden Docente.

• Agustina Pérez y Sofía Montero, por el Orden Estudiantil.

Queda pendiente nombrar integrante por el Orden de Egresadas.

13. Se procede a tratar la propuesta de la Unidad de Extensión con motivo de la  

celebración de la Semana Mundial del Parto Respetado, de realizar un corto sobre

que entienden las mujeres, que información tienen y que experiencia han tenido 

sobre el Parto Respetado.
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Otra propuesta de la Unidad de Extensión en conjunto con la Prof. Adj. Obst.

Part. Marisa Figuerola es realizar una mesa de debate el día 29 de mayo, con

Organizaciones de usuarias y la Escuela de Parteras.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

Siendo la hora 20:15 se retiran la Br. Carina Da costa y la Obst. Part. Leticia Rumeu.

Siendo la hora 20:15 se cierra sesión.


